

# GRANDES VIAJES AVIATUR



## INDIA: TRIÁNGULO DORADO Y GANGES

8 días  7 noches

Foto: Jaipur

DESDE USD

# 1.114



AÉREO INTERNO



ALOJAMIENTO



ALIMENTACIÓN



VISITAS



TRASLADOS

Precio por persona, por estadía en  
acomodación triple.

**Vigencia de viaje:**

01/04/2023 al 24/03/2024

## ITINERARIO

### Día 1: NUEVA DELHI

Llegada a Nueva Delhi. Asistencia y traslado al hotel. Alojamiento.

### Día 2: NUEVA DELHI

Desayuno. Visita de la ciudad; comenzarán realizando una panorámica del Fuerte Rojo y después visita a Jama Masjid, la mezquita más grande de la India, en pleno corazón de la Vieja Delhi. Visitaremos Gandhi Smriti (también llamada Birla House), la casa donde Mahatma Gandhi vivió los últimos 144 días de su vida (los lunes se visitará Raj Ghat) el memorial en recuerdo de Mahatma Gandhi. Más tarde, visita de la ciudad, incluyendo el Templo de agua Agrasen Ki Baoli, monumento arqueológico de importancia nacional. Para continuar con una panorámica de los edificios gubernamentales a lo largo del Raj Path, una gran avenida bordeada de parques y visita de la imponente Puerta de la India. Almuerzo en restaurante local. Tras el almuerzo, visita del templo Sikh y el templo Birla. Para completar el recorrido finalizarán con el impresionante Minarete de Qutab de 72 mts. de altura. Regreso al hotel. Cena y Alojamiento.

# GRANDES VIAJES

## AVIATUR



Foto: Taj Mahal

### Día 3: NUEVA DELHI – JAIPUR

Desayuno. Por la mañana, salida por carretera hacia Jaipur, capital del estado de Rajasthan. Llegada a Shahpura y breve visita de la aldea durante la que podrán admirar el trabajo de elaboración de las pulseras y brazaletes por las que es conocida. Almuerzo incluido en el antiguo palacio Shahpura Haveli. Continuación a Jaipur, llamada la “Ciudad Rosa” por el color de sus casas, construida en el siglo XVIII por el maharajá Jai Singh II, del que recibe su nombre. En la tarde, salida para conocer un templo hinduista, donde podrán apreciar la Ceremonia Aarti, ritual religioso hindú. Tras la ceremonia, traslado al Palacio Narain Niwas para Cenar. Regreso al hotel. Alojamiento.

### Día 4: JAIPUR

Desayuno. Por la mañana, excursión al Fuerte Amber en jeep, visita de los aposentos y vestíbulos del palacio, los cuales son famosos por la exquisitez de su diseño y decoración. La entrada principal al Palacio de Amber es impresionante; decorada con bajorrelieves y motivos florales, con el Dios-elefante Ganesh sobre la puerta, y con varios ventanales con celosías de piedra desde donde las mujeres podían ver sin ser vistas. El interior del palacio también es de gran belleza, con sus muros decorados con pequeños espejos incrustados, por lo que se ha denominado Sheesh Mahal, o Palacio de los Espejos. Por la tarde visita del observatorio de Jantar Mantar, construido en 1700, y que incluso hoy parece futurista, el Palacio de la ciudad o Palacio del Maharajá, el Hawa Mahal o el Palacio de los Vientos, con su majestuosa fachada en rosa y blanco y con sus numerosos miradores repletos de casi un millar de ventanas y celosías para poder observar el exterior sin ser vistos. Regreso al hotel, Cena y Alojamiento.

### Día 5: JAIPUR – ABHNERI – FATEHPUR SIKI – AGRA

Desayuno. Salida por carretera a Agra, en ruta visitará la localidad de Abhaneri que guarda una de las maravillas escondidas de la India, con el pozo escalonado Chand Baori y el Templo de Harsha Mata, dedicado al dios Vishnu. A continuación, salida Fatehpur Sikri, capital imperial y última ciudad construida por Akbar. Almuerzo en un restaurante local. Continuación hasta Agra, llegada al hotel Cena y Alojamiento.

# GRANDES VIAJES

## AVIATUR

### **Día 6: AGRA – NUEVA DELHI**

En la mañana, visita del monumento arquitectónico más famoso del mundo, el Taj Mahal, construido entre 1.631 y 1.654 a orillas del río Yamuna, por el emperador musulmán Shah Jahan en honor de su esposa favorita, Arjumand Bano Begum, más conocida como MumtazMahal. Regreso al hotel para tomar el Desayuno. Visita de Agra, incluyendo el Fuerte Rojo, construido en piedra de arenisca roja por el emperador mongol Akbar entre 1.565 y 1.573. Se trata de un recinto amurallado que encierra en su interior un impresionante conjunto de palacios y edificios señoriales. Continuación nuestra visita con el Mausoleo de Itimad-Ud- Daulah, conocido como "el pequeño Taj", construido entre 1.622 y 1.628 en la orilla derecha del río Yamuna. Salida hacia Nueva Delhi por carretera. En ruta, parada en el templo hinduista de Akshardham, esculpido con más de 20.000 figuras y motivos florales, animales, deidades hindúes y con decoración en oro. Llegada a Nueva Delhi. Cena y Alojamiento.



Foto: Katmandu

### **Día 7: NUEVA DELHI – VARANASI**

Desayuno. Traslado al aeropuerto para volar con destino Varanasi. Llegada y traslado al hotel. Por la tarde, paseo en lancha en el que podrán admirar algunos de los templos situados a la orilla del río Ganges, las fachadas de los palacios de grandes reyes y "Ashrams", residencias de hombres santos. Al atardecer, asistirán desde la lancha en el río, a la ceremonia AARTI que tiene lugar en los "ghats". Regreso al hotel. Cena y Alojamiento.

### **Día 8: VARANASI – NUEVA DELHI**

En mañana, antes del amanecer, traslado a los ghats a orillas del río Ganges desde donde tendrán la oportunidad de observar desde una embarcación, los baños de los cientos de peregrinos que acuden cada día a realizar los rituales de purificación. A continuación, recorrido a pie por las calles de la ciudad antigua. Visita panorámica de la Mezquita de Aurangzed, del Templo de Oro y del Templo Durga. Regreso al hotel para tomar el Desayuno. De camino al aeropuerto, visita de Sarnath, una de las cuatro ciudades santas del budismo, por ser el lugar donde Buda por primera vez predicó el budismo. Salida en vuelo con destino a Nueva Delhi. Llegada y asistencia para acompañarlos desde el aeropuerto doméstico al internacional y Fin de nuestros servicios.

# GRANDES VIAJES

## AVIATUR

### VALORES AÑADIDOS

- Cena en el Palacio Narain Niwas en Jaipur.
- Almuerzo en el antiguo Palacio Shapura Haveli.
- Subida en jeep hasta la entrada al Fuerte Amber.
- Visita del Taj Mahal al atardecer o al amanecer.
- Almuerzo en restaurante local en Delhi.
- Paseo en rickshaw por Chandni Chowk en Delhi y en Tonga en el Taj Mahal.
- Agua mineral todos los días durante los trayectos en el transporte.
- Paseo en barco en el río Ganges en Varanasi.
- Ceremonia Aarti en Varanasi y en el Templo Birla de Jaipur.
- Ceremonia Aarti en el Templo Birla de Jaipur.
- Coche a disposición durante dos horas en Jaipur.
- Guía acompañante de habla hispana, según se especifica en cada programa.
- Wi-Fi gratuito en los vehículos utilizados durante el Triángulo Dorado: Delhi-Jaipur-Agra.
- Patucos para visitar aquellos templos en los que hay que entrar descalzo.
- Detalles especiales: guirnalda de flores a la llegada, tarjetas postales, cuaderno y bolígrafo, marcador de libros y regalo de bienvenida.

## INDIA: TRIÁNGULO DORADO Y GANGES

**Comuníquese con nosotros o visite nuestros puntos de venta**

**ventascomercial@aviatur.com | Cel: 313 870 1178**

Aviatur S.A.S. RNT 438. La responsabilidad de la agencia se limita a los términos de cada ofrecimiento. La agencia no asume responsabilidad por el servicio de transporte aéreo, salvo que se trate de vuelos fletados y de acuerdo al contrato de transporte. Aplican penalidades, no show y políticas del operador contratado, sin perjuicio del artículo 65 Ley 300 del 96. Aviatur no se responsabiliza por negación de permisos, visas, enfermedad del viajero, caso fortuito, fuerza mayor, asuntos salubres, problemas legales, entre otros sucesos no atribuibles a la agencia. Los programas no incluyen gastos de documentación, gastos personales, excursiones adicionales e ítems no especificados. Los precios de los programas están sujetos a cambios sin previo aviso por fluctuación de moneda, decisiones gubernamentales, modificación de impuestos, tasas o contribuciones. El precio anunciado en moneda distinta al peso colombiano podrá ser pagado en divisa; también puede ser convertido a pesos colombianos según la TRM de la fecha del pago. En ambas formas de pago se adicionará el 2% por concepto de gastos administrativos más IVA, sobre el valor del precio informado y liquidado. La explotación y el abuso sexual de menores de edad son sancionados con pena privativa de la libertad, Ley 679 de 2001 y la Ley 1336 de 2009. Para mayor información consulte con un asesor de viajes o en la página web [www.aviatur.com](http://www.aviatur.com)